
Bericht zu den geplanten Maßnahmen aus der Klausurtagung und dem Workshop 

TOP 7 in der Sitzung des Beirates der Menschen mit Behinderung am 23.01.19 

Bericht Iris Colsman  

Zwei Veranstaltungen, die sich im Nachhinein gut ergänzt haben: 

Klausurtagung als offene Möglichkeit, gute Ideen auszutauschen und zu sammeln…. 

Thema Maßnahme 

Plötzlich behindert – was tun Themenspeicher: Die Idee, dafür eine groß 
angelegte Plakat- und Flyeraktion zu machen, 
kann aufgegriffen werden: Die Färberei könnte 
einen Antrag stellen für den Beirat, falls eine 
Person sich verantwortlich macht… 

„Begegnungsstätten“ im öffentlichen Raum 
(Spielplätze z.B.) 

Zu dem Thema gibt es bereits Stadtteilarbeit, bei 
der auch die Belange der Menschen mit 
Behinderung Berücksichtigung finden. Frau 
Longré steht als Ansprechpartnerin für das 
Thema zur Verfügung (Beispiel Cronenberg). 

Interesse wecken für barrierefreien 
Wohnungsbau bzw. auf die Problematik 
hinweisen… 

Dauerthema in Gesprächen, insbesondere mit 
Vertretern aus der Politik;  
 
Auch Thema im „Bündnis gegen Armut“ 
 
wird auch in den Themenspeicher aufgenommen 

Vernetzung/Öffentlichkeitsarbeit Siehe auch bei Workshop, wird darüber erledigt 

  

 

Workshop: Der Unterschied ist, dass es einen klar eingegrenzten Handlungsplan gibt: 

Thema Maßnahme 

Barrierefreiheit der allgemeinen Politik in 
Wuppertal 

Das Thema wurde bereits im Gespräch mit dem 
OB angesprochen. Ein weiteres Gespräch dazu 
führen Frau Heinen und Frau Löhr am 28.01.19 
im Büro OB. Herr Engels ist ebenfalls im 
Gespräch. 

Satzung Siehe TOP 8 Bericht  
 

Schulungen für Beiratsmitglieder in 
Öffentlichkeitsarbeit, 
Pressearbeit, evtl. soziale Medien… 

Bericht Frau Scheer; in dem Thema sind viele 
Anregungen aus  der Klausurtagung zum Thema 
Öffentlichkeitsarbeit enthalten 

Vernetzung mit lokalen Vereinen und Gruppen …wenn sich jemand findet, der dies in die Hand 
nehmen möchte: Themenspeicher 

Selbstbild stärken, Methoden dafür Sandra Heinen 
Frau Scheer 

 


